
         Schlangenbad, 10.12.2024 

 

Sehr geehrter Herr Bürgermeister Eyring,  

Sehr geehrte Damen und Herren des Vorstands der Gemeinde Schlangenbad,  

Sehr geehrte Vorsitzende des Ausschusses für Jugend, Sport, Soziales, Kur und Kultur, 

 

der Jugendrat der Gemeinde Schlangenbad hat in seinen ersten Sitzungen unter anderem 
über die Sport- und Spielplätze der Gemeinde für Kinder und Jugendliche diskutiert und an 
mancher Stelle Verbesserungsbedarf festgestellt. Zum Teil fehlte es an regelmäßigen 
Mäharbeiten (welche bei der Gemeindeverwaltung angeregt und bearbeitet wurden – vielen 
Dank hierfür). 

Zum Teil sind Plätze derart stark genutzt, dass die Flächen löchrig und derart abgespielt 
sind, dass kein Gras mehr vorhanden ist. Insbesondere im größten Ortsteil Georgenborn ist 
dies der Fall. Das Spielen auf diesem Platz wurde teilweise unmöglich. 

Aus diesem Grund beantragt der Jugendrat eine Verbesserung des Sportplatzes in 
Georgenborn in der Form der Anlegung eines Kunstrasenplatzes. Der Jugendrat befürwortet 
einen Kunstrasenplatz vor allem aus Gründen der Langlebigkeit. Der erst im Sommer 2022 
ausgebrachte Rollrasen war aufgrund der großen Spielfreude der Georgenborner Kinder und 
Jugendlichen bereits im nächsten Jahr nur noch eingeschränkt nutzbar. Immer trockenere 
Sommer sowie die intensive Nutzung bei jedwedem Wetter machen „normalen Rasen“ aus 
Sicht des Jugendrats anfällig für Schäden. Wenngleich dem Jugendrat bewusst ist, dass ein 
Kunstrasen teurer in der Errichtung ist, so wäre ein solcher über längere Zeit wirklich nutzbar 
und weniger pflegeintensiv.  

Der Jugendrat weist auch auf die Möglichkeit, Fördergelder für die vorgeschlagene 
Maßnahme zu beantragen (bspw. über das Regionalbudget des Rheingau Taunus Kreises) 
hin, um den Haushalt der Gemeinde Schlangenbad zu schonen.  

Wir bitten daher um Prüfung einer Aufwertung des Georgenborner Sportplatzes durch ein 
Kunstrasenfeld.  

Für Rückfragen stehen wir Ihnen gerne zur Verfügung.  

Mit freundlichen Grüßen 

Im Auftrag 

 

Elias Radke 

Vorsitzender des Jugendrats der Gemeinde Schlangenbad 

 




